

2023.05.31 ヒノトントン ZOO からのお知らせ  
アメリカビーバーに 2 匹の赤ちゃんが誕生いたしました！



2023 年 5 月 24 日、ビーバーのむぎ(7 歳♂)とチャル(3 歳♀初産)の間に、2 匹の赤ちゃんが誕生いたしました！

当園では、7 年振りのビーバーの繁殖となります。

赤ちゃんは 27 日時点で 472g と 562g。展示場で両親と一緒に過ごしており、既にプールで泳ぐ姿も確認できるなどすくすくと成長しています。

チャルは昨年の 2022 年 6 月に、繁殖を大きな目的として秋田県の大森山動物園から来園。

来園した当日からむぎと一緒に泳ぐなど、仲睦まじい姿が確認され、繁殖への期待がされる中での赤ちゃんビーバーの誕生となりました。

むぎとチャルにとって初めての子育てとなります、この 4 匹の家族を暖かく見守っててください。

現在、ヒノトントン ZOO の公式ツイッター等の SNS で発信しており、いわゆる 1～3 日の短期で、1 万以上のいいね数を獲得する『バズる』が目前である。過去のバズったツイートは、ペンギンがチョウチョを追いかける動画で、SNS での反響や全国的に数々のニュースで紹介された。今回も、ヒノトントン ZOO から、プレスを行っており、各報道機関から多くの問い合わせを受けている状況であることから、SNS やテレビなどで拡散されることが期待できる。



▲ 赤ちゃんビーバー（チビーバー）が泳ぐ様子